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(Where What Which Whose When How Why)

Use of WH word When – کب

When did you come? آپ کب آئے؟

When he finished his work? اس نے اپنا کام کب ختم کیا؟

When will you come here? تم کب یہاں آؤگے؟

When will you start? آپ کب شروع کروگے؟

When did he go to school? ہ سکول کب گیا؟ و

When did your son born? آپ کا بیٹا کب پیدا ہوا؟

When did he beat you? اس نے تمہیں کب مارا؟

When should we go? ہمیں کب جانا چاہیے؟

Use of WH word Where – کہاں

Where has he gone? ہ کہاں چلا گیا ہے؟ و

Where is the shopping mall? شاپنگ مال کہاں ہے؟

Where is Amjad? امجد کہاں ہے؟

Where can I buy this phone from?  ہوں؟میں یہ فون کہاں سے خرید سکتا
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What is his name? اس کا نام کیا ہے؟

What is this? یہ کیا ہے؟

What the heck! !کیا مصیبت ہے

What did she say? اس نے کیا کہا؟

What do you do? آپ کیا کرتے ہو؟

What is his eye color? اس کے آنکھوں کا رنگ کونسا ہے؟

Which is your book? ب کونسا ہے؟ آپکا کتا

Which phone do you like? آپکو کونسا فون پسند ہے؟

Which is your room? آپکا کا کمرہ کونسا ہے؟

Which was your pen? آپکا کا قلم کونسا تھا؟

Use of WH Word What - کیا

Use of WH Word Which – کونسا

Use of WH Word Whose – کاکس

Whose book is this? یہ کس کا کتاب ہے؟

Whose brother is he? ہ کس کا بھائی ہے؟ و

Whose place is this? یہ کس کا جگہ ہے؟

Whose dog is this? یہ کس کا کتا ہے؟

Whose school is this? یہ کس کا سکول ہے؟
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How are you? آپ کیسے ہو؟

How is your health? آپکی صحت کیسی ہے؟

How is the weather like? موسم کیسا ہے؟

How will you learn? آپ کیسے پڑھوگے؟

How is your brother now? آپ کا بھائی اب کیسا ہے؟

Why did you go? آپ کیوں چلے گئے؟

Why did he cheat? اس نے دھوکہ کیوں دیا؟

Why did he lie? اس نے جھوٹ کیوں کہا؟

Why are you shouting at me? تم مجھ پر چلا کیوں رہے ہو؟

Why did he abuse you? اس نے آپکو گالی کیوں دیا؟

Use of WH Word How – کیسے

Use of WH Word Why – کیوں


